

DE LA UTALCA

Estudiantes complementan su formación académica en el exterior

TALCA. Con un poco de ansiedad, pero llenos de sueños, se encuentran 64 estudiantes de la Universidad de Talca que, durante este semestre, viajarán a complementar su formación académica en alguna de las instituciones extranjeras que mantienen convenio con la Casa de Estudios.

«Utalín@s por el mundo» se llamó el evento mediante el que la institución brindó una cálida despedida a quienes viajarán a países como Alemania, Corea del Sur y Colombia, entre otros, en el marco del trabajo realizado por la Universidad para potenciar la internacionalización y la movilidad internacional.

El director de la Dirección de Relaciones Internacionales de la



64 estudiantes de la Universidad de Talca, viajarán a complementar su formación académica a Alemania, Corea del Sur y Colombia.

UTalca, Marcos Avilez, señaló que, “es un momento muy alegre y feliz para la institución porque estamos recuperando el proyecto que traíamos antes de la pandemia, en cuanto a la movilidad de nuestros estudiantes hacia el exterior, como hoy, que son 64 los jóvenes que parten, los que suman en el

2024 un total de 160 que enviamos al extranjero. A ellos se suman los estudiantes que recibimos. Ya estamos sobre los 80 alumnos internacionales que están llegando a la Universidad de Talca”.

Durante su alocución, la autoridad deseó un excelente viaje a los estudiantes y les

instó a no olvidar lo que vivirán. “Es una experiencia que engloba estudiar, crecer académicamente, profesionalmente, pero también una experiencia de vida para su formación como personas y que les va a permitir desarrollarse y desempeñarse el día de mañana como profesionales en un mundo com-

pletamente globalizado, con todas las competencias y herramientas que la universidad les entrega”, expresó. En tanto, el estudiante de Agronomía también de la UTalca, Aldo Jaramillo, quien iniciará su pasantía en Francia, se manifestó muy emocionado de conocer una nueva cultura diferente.